
Sherbrooke, le 13 septembre 2006 
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Sherbrooke 

Secrétaire du BAPE 
A l’attention de Mme Marie-Josée Méthot 
Prolongement de l’autoroute 410 de Sherbrooke 
Bureau d’audiences publiques sur l’Environnement 
575, rue Saint-Amable, bureau 2.1 
Québec (Québec) GIR 6A6 

Madame Méthot, 

Je désire vous faire part de mon appui au tracé nord du prolongement de 
l’autoroute 410 à Sherbrooke. 

Je suis résidente de la rue Tourville, soit la dernière rue au fond du 
développement Indiana. Donc une des rues les plus touchée par le tracé sud. 

Je m’oppose au tracé sud pour plusieurs raisons. La première étant l’impact de 
la pollution sur ma fille qui est asthmatique. Ma résidence précédente était 
située près d’une entreprise de fabrication d’armoires et la pollution a provoqué 
des crises d’asthme à tous les jours. Depuis que je suis sur la rue Tourville, la 
fréquence des crises a diminué à une fois semaine. 

Deuxièmement, si le tracé sud était adopté, ma cours arrière ouvrirait sur, 
probablement, un mur anti-bruit et les à-côtés d’une autoroute, au lieu de la forêt 
qui abrite toute une faune que nous côtoyons joyeusement tous les jours : 
oiseaux de toutes sortes, écureuils, ratons laveur, chevreuils. 

Je décris souvent ma rue comme étant la ville a la campagne. L’été, on laisse 
les fenêtres ouvertes pour dormir et c’est le bruit du vent et le chant des oiseaux 
qui nous éveillent le matin. 

Je désire continuer à profiter de ce milieu sain, paisible et intime. J’espère donc 
que le tracé nord sera retenu de façon définitive. 

Je vous envoie, Madame Méthot, mes salutations distinguées 


